



# Morenistas ahora se suman a Del Moral



**ALEJANDRA DEL MORAL**

CANDIDATA AL EDOMEX  
POR PRI, PAN Y PRD

**“Les vamos a demostrar de qué cuero salen más correas”**

**ORLANDO SALINAS**  
El Sol de Toluca

## Respaldaron a la candidata del PRI-PAN y PRD a 14 días de las elecciones

**T**OLUCA. Más de ocho mil morenistas del Valle de Chalco, integrantes de la organización Nuevo Espacio, se sumaron a la campaña de Alejandra del Moral a 14 días de las elecciones por la gubernatura mexiquense.

“Hoy estoy segura que con su participación, su fuerza y valentía, su organización, pero principalmente sus bases, a todos los simpatizantes de esta agrupación política, vamos a ganar en el Estado de México y evidentemente aquí en Chalco les vamos a demostrar de qué cuero salen más correas el próximo 4 de junio”, compartió la candidata.

Del Moral agradeció a los nuevos simpatizantes de su campaña, abanderados por el diputado federal de Morena, Vicen-

te Onofre, su entrega y apoyo para convencer a más mexiquenses y lograr la victoria el próximo 4 de junio.

“Este proyecto tiene una meta y todos los que estamos aquí ya tomaron una decisión, tomaron la decisión de estar del lado correcto de la historia, no del lado de las mentiras, no del lado de la demagogia”, dijo Del Moral.

Por su parte, Vicente Onofre reconoció a la candidata de la alianza PAN-PRI-PRD:

“Hoy les aseguro que Alejandra Del Moral no sabe fallar”.

Durante el encuentro, Alejandra del Moral dijo que el segundo debate se le hizo aburrido, y que quedó en evidencia que Morena no tiene propuestas listas para el Estado de México.

“Hace tres días que fue el debate, lo vieron, estuvo medio aburrido, poquito verdad que sí, yo digo que si estuvo un poco aburrido caray, pero hace tres días que fue el debate, volvimos a demostrar que somos los que vamos a trabajar por el bienestar de los mexiquenses y de los ciudadanos”.

Alejandra del Moral señaló que durante el segundo debate su adversaria no supo contestarle si respetará los resultados de las elecciones del 4 de junio e incluso reafirmó que a más de 10 días de la elección ya alcanzó a su adversaria y que le va a ganar y será la próxima gobernadora del Estado de México.

CORTESIA @SANTIAGOCREELM

